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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 田中 敏治 会長エレクト 田中 敏治 幹 事 吉川 稔

№１９第２６１６回 例会 令和７年２月２０日

■司会:三鈴よしの ■点鐘：田中 敏治 ■合唱：君が代・奉仕の理想

・2月27日休会 ・3月6日：休会 ・3月27日：移動例会・米山梅吉記念館見学◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（2名

２６１６回 15(12) 10 83.33％ － － 布川、瀬戸会員

)２５１４回 15(12) 15 100％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名

合唱：君が代・奉仕の理想

四つのテスト

◇おめでとございます

結婚記念日祝

藤田眞喜子会員(３／９)

岡みゆき会員(３／９)

◇会長報告 田中敏治会長

こんにちは。

本日も元気に例会に出席して頂き有難うございます。

三月に入り寒暖差が厳しいですが体調管理には十分

気を付けていただきたいと思います。

今月の重点分野は水と衛生月間になります。ロータ

リーの友に特集の記事が記載されていますので読ん

でおいてください。

また、本日は新入会員の真間さんのイニシエーショ
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ンスピーチになります。真間さん宜しくお願いいた

します。

３月８日（土）に会長エレクト研修会を受けてきま

したので少しお話をして詳しい報告は次回の移動例

会の時にお話ししたいと思います。次期RI会長の名

前はマリオ・セザール・マルティンス・デ・カマル

ゴさんという方が会長になります。また第２７８０

地区次期ガバナーは伊勢原RCの松下孝さんになりま

す。お二人については紹介文を別紙資料としてお配

りしてありますので読んでおいてください。私は今

年の１月に第２７８０地区でマリオさん夫妻の歓迎

会が鎌倉パークホテルで開催され出席してきました。

その時の講演で次のようなことを話されていました。

地域にはその地域の文化があり、各世代には違いが

あるが、それらを受容していきながらRCを継承する

ことが大切だと言われていました。

その話されたことを聞いて強く心に残りました。そ

れは違いを受け入れながら、しかしクラブの精神は

クラブ内・地域に伝えていくことが大切なことをマ

リオさんは話しているのだと私は理解し私もそのよ

うに思います。

また会長エレクトの松下さんはアメリカでの研修を

終えてきて、今回はRIのテーマはありませんと言わ

れていましたが、

メッセージとして次の言葉を話されていました。

【よいことのために手を取りあおう】という言葉で

す。

このメッセージについてクラブ内で話し合い理解を

深めていければと思います。

それから寄付は将来への投資、次世代を担う人材を

育てるための投資だと言われていました。３月２７

日には移動例会で米山記念館に皆さんと一緒に行き

奨学制度について勉強したいと思います。まさに各

地区のロータリアンの寄付で米山奨学制度は成り立

っていると思いますし、また以前に説明会で寄付金

額の額で受け入れ学生の人数も決まると聞きました。

また、交換留学制度も世界の会員からの寄付で成り

立ち多くの青少年に貴重な経験をさせてあげている、

すばらしい制度です。

米山記念館での例会・見学をとおし思いを巡らせた

いと思います。

３月２９日にはロータリー奨学生帰国報告会があり

ますので是非、会員の皆様にも出席して頂きたい事

と米山奨学制度について理解を深めていただけるよ

うお願いします。

次年度の地区大会は9月６、７日になります。7日の

大会会場は伊勢原市民会館になります。近いので多

くの方々に参加していただきたいです。お願いします。

それからガバナー公式訪問は１０月３０日になりま

すので出席をお願いします。

3月5日の会長幹事会の報告に移ります。

①２月１５日に第４グループのIMの報告がありました。

②２月２７日の会員増強セミナーの報告がありました

以上会長・幹事会報告です

また移動例会の食事会場、その他手配等を三鈴さん

有難うございます。

また、越地さん会員増強説明会・意見交換会の出席

有難う御座います。

昨日のグローバル補助金説明会の出席、岡さん有難

うございます。

会長挨拶は以上です。

◇幹事報告 吉川稔幹事

・ 第５９回 神奈川県ロータリアン親睦テニス会

（上野杯）の案内について

・ カルガリー国際大会 地区ナイト 開催の案内

・【開催通知】ロータリー財団奨学生帰国報告会

・ 財団室NEWS 2025年３月号

・ 2025年年3月 水と衛生月間

・2025 クラブリーダーシップラーニングセミナー

開催の案内

・【開催通知】地区ローターアクト委員会（4月13日）

・令和7年 大船渡大規模山林火災被害支援のお願い

３月のロータリーレートは、1ドル＝150円です

配布物：ロータリーの友 ３月号

・会報2613回・2614回

・ＩＭ報告書

・2月理事会議事録・2025

・クラブリーダーシップラーニングセミナー

・米山梅吉物語
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◇委員会報告：

☆出席報告 藤田眞喜子委員

☆スマイルボックス 岡みゆき会員

こんにちは。例会出席ありがとう・田中敏治会長：

ございます。真間さん、卓話楽しみです。宜しくお

願い致します。藤田さん、岡さん結婚記念日おめで

とうございます。

真間さんイニシエーションスピーチ・吉川稔幹事：

楽しみにしています。藤田さん、岡さん結婚記念日

おめでとうございます。

真間さんイニシエーションスピー・新宅文雄会員：

チ楽しみにしています。藤田さん、岡さん結婚記念

日おめでとうございます。本日は暖かな日になりま

した。楽しい例会になりますように

ご結婚記念日、藤田さん、岡さ・三鈴よしの会員：

んおめでとうございます。イニシエーションスピー

チ楽しみにしております。真間さんよろしくお願い

いたします。

結婚記念日を祝っていただきま・藤田眞喜子会員：

してありがとうございました。昔むかしの３月９日

でした。

結婚記念日、藤田さん、岡さんお・越地貞裕会員：

めでとうございます。

真間さんイニシエーションスピーチ楽しみにしてい

ます。よろしくお願いいたします。

真間さんイニシエーションスピー・岡みゆき会員：

チ楽しみにしていました。藤田さん結婚記念日おめ

でとうございます。実は私も同じ月日なんです。ご

一緒に特別な月を迎えられること嬉しく思います。

☆会員維持・増強に関しての意見交換会報告

越地貞裕会員増強委員長

他クラブとの意見交換会の中で大磯クラブとの違

いを報告させていただきます。

会員が例会に参加しやすい様、工夫しているクラブ

が多かったです。具体的に月一回は夜間例会にする。

昼間に参加出来ない方のために 会員を増やし易くなった。

服装を仕事着でもOKにしているクラブもありました。

着替える手間がなくなり昼間の例会に参加しやすく

なった等意見がありました。これを取り入れるだけ

でも増強しやすくなったクラブもありました。

新規会員のフォローですが担当メンバーが誘い合っ

て例会に参加して貰えるよう声掛けしている。

席は固定しないで自由席にして偏らないようにして

いる等ありました。クラブ会員が多いクラブは班単

位で声掛けして参加意識を高めているクラブがあり

出席率が100％維持できた例もありました。

大磯クラブも参考にしてはどうでしょうか。

夏の早朝例会、服装は作業着でも良いとか
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☆ロータリー財団補助金管理セミナー報告

岡みゆき次年度奉仕活動委員長

会長と2人でロータリー財団補助金管理セミナーを

受講してきました。

◇卓話

◆◆イニシェーションスピーチ◆◆

真間繁治会員

真間繁治会員の自己紹介と永年、金融機関に勤めら

れたご経験から金利についてお話し頂いた。

詳細については別紙をご覧下さい。


